

Construcción de anhelado Centro de Rehabilitación

Club de Leones espera cumplir a la brevedad deuda con Puerto Williams

● Norma Jiménez, presidenta de la institución, comentó que están a la espera de la resolución de la licitación para que la empresa ejecutora inicie las obras.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con la entonación del himno institucional concluyó en la Catedral de Punta Arenas la liturgia en honor al aniversario 74 del Club de Leones Cruz del Sur en Magallanes, ceremonia que se desarrolló con la presencia del directorio y los "leoninos" más fieles a la institución.

En la actualidad, el balance es positivo: se entregaron

47

años

Cumple hoy, el Club de Leones Punta Arenas Cruz del Sur. Fue fundado bajo la administración del gobernador Angel Mallo Mallo, propulsor del "Leonismo".

171 mil atenciones y más de 5 mil personas de la región alcanzaron la rehabilitación durante el año anterior en los centros de Porvenir, Natales y, por supuesto, de Punta Arenas.

"Al llegar a este número, lo único que esperamos es que los años siguientes se mantengan de la misma manera. Que podamos seguir creciendo en servicio, en cantidad de personas servidas, porque para nosotros eso es lo más importante. Llegar a la mayor cantidad de gente que necesitan del servicio que nosotros prestamos, que es la rehabilitación", destacó Norma Jiménez, presidenta del Club de Leones Cruz del Sur.

De igual manera, aclaró que el crecimiento no solo se ha visto reflejado en números, sino también en calidad de la prestación de los servicios junto con la incorporación de nuevas tecnologías.

Tarea pendiente

Si bien la entidad ha brindado más de 380 mil atenciones, desde sus inicios, aún existe una "deuda" con la población de Puerto Williams, la cual esperan saldar a la brevedad. Es decir, la anhelada construcción de un Centro de Rehabilitación en la zona más austral del territorio continental chileno.

Respecto de fechas de progreso e inicio de obras (que en algún momento se especularon que iniciaban a fines del año anterior), por ahora, no hay nada confirmado. Sin embargo, "para nosotros es un pendiente doloroso. Porque en realidad, hace seis años les prometimos a la gente de Williams tener ese centro y no lo hemos podido concretar. Sabemos que la gente necesita ese servicio", agregó Jiménez.

El recinto se construirá en un terreno cedido por



La directiva del Club de Leones Cruz del Sur junto al Obispo Óscar Blanco, al término de la liturgia de aniversario.

el Ministerio de Bienes Nacionales que contempla 424 metros cuadrados. La inversión bordearía los 2.300 millones de pesos, constanding la obra de dos salas de uso múltiple, cuatro boxes de atención, piscina terapéutica, baños y camarines, además de

un departamento para dos profesionales.

¿En qué etapa está este proceso?

"Está en etapa de, administrativamente desarrollar todo lo necesario para que podamos llegar a la licitación y que ésta resulte favorable

para los proveedores que puedan optar a ella y que nos puedan ejecutar el trabajo. Nosotros estamos a la espera de recibirlo en realidad, porque nosotros no participamos en la etapa anterior, solo participaremos cuando nos entreguen el edificio construido".